

Fuente: Radio Sirena

Fecha: 02 de Septiembre de 2009

Título: Comercio inaugura una nueva sala de lactancia

Link: <http://www.radiosirena.es/modules.php?name=News&file=article&sid=10865>

Comercio inaugura una nueva sala de lactancia



B.A. Benidorm cuenta desde ayer con una nueva sala de lactancia en el comercio textil Mavisel, situado en una de las calles emblemáticas de nuestra ciudad como es la calle Gerona, concretamente en el número once del Edificio Mariscal. Con ésta son ya cinco salas de lactancia que prestan

servicio en los comercios de nuestra ciudad, una iniciativa promovida por la edil de comercio, María Jesús Pinto, quien ha expresado su satisfacción ante esta nueva adhesión y ha agradecido a su propietaria, Inmaculada Salmerón, la decisión de dedicar, desinteresadamente, parte del espacio de su local a la instalación de un espacio reservado para el uso de madres con bebés, con el objetivo de ofrecerles una mayor comodidad para dar a sus hijos de mamar, mientras realizan sus compras. En Benidorm prestan ya este servicio empresas como Cool, la librería Contalles, la Farmacia Luz y la Farmacia Pérez Lobo.

El Ayuntamiento de Benidorm colabora con los comercios aportando el mobiliario, como muebles cambiador, caliente biberones y sillones con reposapiés, donados por Benicolchón, y los locales adheridos se comprometen a habilitar y decorar un espacio adecuado dentro de sus instalaciones durante un periodo mínimo de dos años.

Los comercios que deseen sumarse a esta iniciativa tan sólo tienen que ponerse en contacto con el departamento de Comercio del Ayuntamiento de Benidorm, desde donde se les asesorará para añadir esta mejora en su establecimiento que supone un aliciente más para ganar en calidad.